

Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] Observations enquête création centrale hydroélectrique Cambasque à Cauterets

De : Claire-Emmanuelle MERCIER <claire-emmanuelle.mercier@wanadoo.fr>

Date : 05/03/2020 16:01

Pour : pref-centralecambasquecauterets@hautes-pyrenees.gouv.fr

Monsieur le Commissaire Enquêteur,

Je vous fais part de mon soutien au projet de centrale hydroélectrique sur le Gave du Cambasque à Cauterets, en tant que citoyenne, concernée par le changement climatique et la protection des milieux naturels, et en tant que consultante dans le domaine des énergies renouvelables.

La mise en œuvre d'une nouvelle unité de production hydroélectrique, dans les Hautes-Pyrénées, contribue de façon opportune à augmenter la production d'énergie renouvelable et ainsi à gérer de façon plus économe et rationnelle la ressource en eau, tout en contribuant aux objectifs régionaux, nationaux et européens de réduction des émissions de gaz à effet de serre (Occitanie Région à Energie Positive, Stratégie Bas Carbone, Pacte Vert, etc.).

Un tel projet est également une contribution efficace au développement économique du territoire et au maintien des activités humaines dans le secteur de Cauterets, à court, moyen et long termes.

Je vous remercie de la prise en compte de mon avis favorable dans le cadre de l'enquête publique en cours.

Avec mes salutations,

Claire-Emmanuelle Mercier - Tarbes, Hautes-Pyrénées, Occitanie